

## Construcción de Terminal de Integración del SITRAMSS con avance global del 72%



Ministro de Obras Públicas Gerson Martínez y el Viceministro de Transporte Nelson García verificando los avances de la Terminal de Integración del SITRAMSS en Soyapango, este lunes 31 de agosto de 2015.

El Sistema Integrado de Transporte del Área Metropolitana de San Salvador (SITRAMSS) está por finalizar su fase de infraestructura, solo falta culminar con la construcción de la Terminal de Integración de Soyapango, la cual tiene un avance global del 72%, según el Ministro de Obras Públicas Gerson Martínez y el Viceministro de Transporte Nelson García, quienes realizaron una visita a la obra este 31 de agosto.

Uno de los espacios que muestra más avance es la construcción del túnel peatonal que atraviesa la ter-

minal, por donde circularán los peatones que trasbordarán desde los autobuses alimentadores a los articulados y padrones. El túnel contará con 4 elevadores, de los cuales ya están casi finalizados sus cubos.

Se ha estado trabajando en la construcción de las gradas y en la conformación de los muros que habilitan el paso por dichas escaleras hacia el túnel peatonal.

Están casi finalizados los techos de los andenes que albergarán los

estacionamientos de los autobuses para el trasbordo de pasajeros.

Por otro lado, se siguen construyendo los muros perimetrales de los andenes A, B, C y D, unos a 90 cms del suelo y otros a 30 cms, donde se acoplarán los autobuses.

Se está trabajando en la salida principal sur, contiguo a la Plaza Soyapango, por donde partirán los autobuses a iniciar el recorrido por el corredor segregado.

Se ha iniciado con la conformación de los viales con suelo cemento y se están colando los primeros viales que circundan la periferia de la Terminal y en los próximos días

## SITRAMSS en las Redes Sociales

 SITRAMSS

**Alberto García** El único transporte que realmente vale la pena

**Emilianhi Dihmaría** si hubiera SITRAMSS de Zacamil al Salvador del Mundo, no dudaría en usarlo, dicen que es caro? Mi vida y la de mis amigos es más cara que pagar \$0.20 y expuesto a los ladrones y competencia entre buseros

**Alberto López** \$0.33 por ir seguro y rápido y aunque llenas en la hora pico se viaja bien eso te parece caro? Pero te aseguro que gastas más en otras cosas que no te traen beneficio. Este sistema es algo que nunca pensamos que íbamos a tener y ahora que lo tenemos como vienen 4 señores a decir que es inconstitucional? Que acaso no pueden poner gente inteligente en cargos como los de la sala?

**Milton Alvarado** Sí hay que defender al SITRAMSS. Hay gente que nunca queda bien y prefieren regresar al maltrato de los motoristas, asaltos, motoristas violadores de la ley, al perreo, las chatarras contaminantes . los motoristas violentos que no respetan a los usuarios .estafadores y alcohólicos. Eso es la gente que se acostumbró a ser pisoteada y que les violen sus derechos como usuarios. Pero hay gente más cuerda y razonable que si valoramos al SITRAMSS y es más que se expanda el SITRAMSS en todo el salvador.

**Oscar Iraheta** Es un orgullo de los salvadoreños tener un transporte moderno, limpio, seguro y ordenado.

**Estefany Hdz** No beneficia? transporte seguro y cómodo para los salvadoreños, no esos cacharros que contaminan el aire que pareciera se desmantelaran en el camino y en los que te asaltan día a día. Los que tienen vehículo propio es fácil quejarse cuando no viven la realidad de un pueblo que viaja a pie.

**Marta Irene de Sánchez** Esos que hablan nunca usan los buses y ya deberían de sacar esos chorros de humo que tienen enferma a nuestra gente; vamos por la mejora para los de a pie que merecemos transporte de lujo.



Ministro Gerson Martínez y Viceministro de Transporte Nelson García, junto al Gerente del SITRAMSS Cristóbal Cuéllar y empresarios del transporte realizando un recorrido por el túnel peatonal de la Terminal guiado por la Gerente de la Empresa Supervisora, este lunes 31 de agosto de 2015.

se continuará con el colado del concreto hidráulico en los demás viales por donde circularán los autobuses.

También se ha trabajado en la instalación de tuberías de aguas lluvias, así como de agua potable y sus accesorios en los andenes de la edificación.

DISA ha realizado actividad en la adecuación de la infraestructura del edificio del Andén "A", donde estará instalado el Centro de Control, desde donde

se monitoreará la operación del SITRAMSS y la seguridad en las estaciones, autobuses y la Terminal.

La construcción de la Terminal de Integración va con buen avance en su segunda fase, según los técnicos de la Empresa Supervisora UDP H+M Arquitectos quienes aseguran que la ejecución va según lo programado, y se prevé que la Terminal esté finalizada para noviembre de este año.



Túnel peatonal de la Terminal de Integración finalizado, está pendiente la instalación de las baldosas táctiles para personas ciegas y ya casi se finalizan los cubos para los 4 elevadores.